



PHILIPPE GUILHEM

JOAILLIER-CRÉATEUR & SCULPTEUR

JEWELLER-DESIGNER & SCULPTOR

Philippe Guilhem, l'autre façon de créer le bijou

Lorsque Philippe Guilhem s'installe à Megève en 1998, il sait qu'il va pouvoir profiter de l'expérience familiale. Philippe est, en effet, la 4^{ème} génération de joailliers, c'est dire si la gemme est dans ses gènes. Pour suivre la tradition du bijou sur mesure, qui a fait la réputation de la famille Guilhem installée à Béziers depuis le XIX^e siècle, il s'est forgé une expérience incomparable, suivant à la fois une formation artistique et technique à Paris, puis à Anvers et Miami. Mais très vite, tout en conservant la ligne de conduite héréditaire, Philippe va désacraliser le bijou précieux en le sortant de l'écrin académique. Il va, en impulsant une patte plus artistique à sa joaillerie, rendre ses lettres de noblesses aux pierres les plus rares qu'il sélectionne en Birmanie ou au Sri Lanka ; leur laissant le rôle principal dans une scénographie originale et inédite. Amoureux de la montagne et de sa ville, Philippe s'est aussi institué créateur d'événements en organisant la Winter Golf Cup qui, depuis 2000, a gagné une résonance internationale.

Philippe Guilhem, doing jewellery differently

When Philippe Guilhem settled in Megève in 1998, he knew he could count on family experience and know-how. As the fourth generation of jewellers, Philippe has gemstones in his genes. To perpetuate the tradition of tailored jewels that has earned the Guilhem family, that has been operating from Béziers since the 19th century its global reputation, he set out to gain extensive hands-on experience with artistic and technical training first in Paris, then Antwerp and Miami. Soon, however, while continuing to uphold family tradition, Philippe began demystifying crafted jewels by removing them from their traditional settings. By adding his artistic flair to his creations he returns some of their former natural glory to the rarest of gemstones sourced personally in Myanmar and Sri Lanka; offering them a leading role in a unique and innovative setting. Philippe is also a fan of the mountains and his town and is responsible for organising the Winter Golf Cup that, since 2000, has earned an international reputation.



BAGUE MISSY
EN BRONZE / OR ROSE & SAPHIR JAUNE NATUREL 16 CARATS